

TV Apen unter eigenem Namen

APEN/ LR – Die Fußballer vom TV Apen werden in der nächsten Saison wieder unter eigenem Namen auf Torejagd gehen. Die neuformierte Mannschaft startet in der Saison 08/09 unter der Leitung des Trainers Marc Stoyke in der dritten Kreisklasse und hofft auf einen erfolgreichen Saisonverlauf. Trainingsauftakt der neuen Mannschaft wird der 11. Juli sein. Gespielt und trainiert wird auf dem Sportplatz am Festungsgelände in Apen. Auch wenn der Kern der Mannschaft bereits steht, können sich weitere Spieler bis zur Wechselfrist bei Trainer Marc Stoyke unter Telefon 04489/940560 oder beim Fachwart Sascha Schmidt unter Telefon 0489/407335 melden.

Nordwest-Zeitung vom 30.06.2008